



29 avril 2020

Chères familles,
chers collègues et élèves,

Toutes les semaines, depuis le 19 mars, nous sommes heureux de vous offrir cette lettre hebdomadaire, comme un cadeau, pour cheminer ensemble et traverser les épreuves en cette période inédite de notre histoire. Nous nous sommes retrouvés autour des thèmes de la gratitude, de l'espérance, de Pâques ...

Aujourd'hui, c'est au travers d'une courte et belle video (1'39'') présentant le Kintsugi - art japonais de réparer les pots cassés - que nous vous proposons de méditer sur nos vies en quelque sorte brisées par les événements. C'est un appel à nous relever, à avancer et à nous entraider.

Tout ce par quoi nous sommes passés, nos épreuves, nos luttes, ne rendent pas nos vies plus laides : nous pouvons.... Cliquez sur le lien pour regarder la video : <https://www.youtube.com/watch?v=Hg3hRsrQF2s>



Chrétiens ou non, nous traversons tous la même épreuve.

Soutenons-nous avec patience, confiance et charité :

SOYONS DE L'OR LES UNS POUR LES AUTRES !

La Direction et l'Equipe de pastorale